Bürgerversammlung des A. Stadtbezirkes am 9 04 2024

	(ann) oc	ler Anfr						der "ich				
	· ·		141		p ^p	3	e e		2		E S	
		2	S		Be	6	la-	++		,		
	7	×		ä.	= 1							E .
		9			4			7		4.		
٥	a. *	87	***	*	¥		9	y 9			6	Į)
		s il	÷				9		100			
		ŧ.			11							3
	* * 9	= ,		9		= 27						8
	5.	*		i.		9	00	*		ų.	*	
or party	3			*	"m.	8						0.00
F-1						ž.	5		**	(8)	,	п
£	,					0	=		861	22	~	
	14	ў. 10	1 P						8		. 8 .	77 ·
	æ		¥ .			D 21	9		# 1 11 # #	W.		*
	,	*				1	•		,	15		
	4	59	18						. :	,		A 4 8
	ă.		a		ž -	2 2 0						0. v
i.		1 2 1 1 8 1 10 1 1 8		8	*						ti .	# N
		ē		a a	2 8 8 8			-				8
-	4	5 0				3	,		w 18			,
29			<u>"</u>	•	¢*	8. 4	*		3	×		
					· ·						-	

VORLAGE ZUR BÜRGERVERSAMMLUNG AM 9.April 2024 BEZIRKSTEIL AU

mit der Bitte zur Weiterleitung an die zuständige Sachstelle der SWM

Btr.: Bürgerversammlung am 9.April 2024

hier: Toilettenanlage/Kolumbusplatz - U-Bahnuntergeschoß

5. APRIL 2024

ANTRAG:

Die Anwohnerschaft des Kl-Platzes erbittet eine unverzügliche Fertigstellung der o.a. Toilettenanlage. Die Bauarbeiten ziehen sich nunmehr seit bereits ca. drei (3) Jahren hin!

Bis zur Fertigstellung die Aufstellung eines sog. "mobilen Örtschens". Hier würde sich die Bahn-Unterführung eignen.

BEGRÜNDUNG:

Die Anwohnerschaft muß leider miterleben, wie sich der Kl-Platz zur "öffentlichen Toilette" Münchens entwickelt hat.

Alle 5 Minuten wird ungeniert in Büsche, Ecken und Bäume uriniert. Gerne und oft auch an die Umzäumung des dortigen Spielplatzes und an die dort befindlichen U-Bahnlifthäuschen, in direkter Nähe zu den Wohnanlagen.

Die Hinterlassenschaften und die Verschmutzung, insbesondere durch die sog. "Dauersitzer- und steher" am Platz, sind nicht nur unappetitlich sondern stillen insbesondere eine gesundheitliche Gefährdung dar.

Nicht ohne Grund mußten wiederholt "Rattenbekämpfungsmaßnahmen" am und um den KL-Platz durchgeführt werden!

Desweiteren haben sich inzwischen Obdachlose ein Matratzenlager unterhalb der Bahnunterführung eingerichtet. Auch der Fäkalien und Ausscheidungen landen dort in den Büschen. Wo sonst ?

Eine Gefahr besteht insbesondere für die Kleinkinder am Platz, die auch gerne hinter Büschen und Bäumen "Verstecken" spielen.

Zudem wäre auch für die Kinder am dortigen Spielplatz, die Fertigstellung der Töilettenanlage dringen/geboten. Eltern wissen, wie "eilig" es Kinder teilweise haben.

Mit der jetzt beginnenden warmen Jahreszeit, ist mit einem erhöhten Personenaufkommen am Platz zu rechnen. Auch deshalb sollte die Fertigstellung der Toilettenanlage nicht weiter verzögert werden!

